

Pyongyang entame le démantèlement de son centre d'essais nucléaires



Pyongyang, 23 mai (RHC)- Le gouvernement de la République Populaire Démocratique de Corée montrera dès aujourd'hui au monde le démantèlement de son centre d'essais nucléaires situé dans la base de Punggye-ri, où 6 essais de ce type ont été réalisés entre 2006 et 2017.

Des médias internationaux assurent que le démantèlement prendra fin demain ou après-demain comme promis par le principal dirigeant de la Corée du Nord, Kim Jong-un après le sommet historique de Panmunjeon avec son homologue sud-coréen, Moon Jae-in avec lequel il a décidé la dénucléarisation de la péninsule coréenne.

Le gouvernement de la Corée du Sud espère que le démantèlement servira de point de départ à la dénucléarisation totale, le plus vite possible, à travers la réunion entre Donald Trump et Kim Jong-un, prévue le 12 juin au Singapour.



Radio Habana Cuba